

DELIK HUKUM

Lapsustik Purwokerto Ikuti Upacara Pembukaan Turnamen Olahraga Pegawai

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.DELIKHUKUM.ID

Jul 26, 2023 - 20:26



Purwokerto - Dalam rangka memperingati Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-78, Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah mengikuti kegiatan upacara pembukaan turnamen pegawai antar UPT Kemenkumham se-Eks Karesidenan Banyumas, Rabu (26/07).

Upacara pembukaan turnamen yang berlangsung di Lapangan Utama Rutan

Kelas IIB Banyumas ini dihadiri oleh Kepala UPT se-Eks Karesidenan Banyumas beserta jajarannya. Antusiasme dan semangat tinggi terpancar dari wajah setiap peserta yang hadir, menunjukkan antusiasme tinggi untuk berkompetisi dalam berbagai cabang olahraga.

Kepala Lapas Kelas IIA Purwokerto yang juga sekaligus sebagai Kepala Korwil Banyumas, Bayu Irsahara, menyampaikan pidato pembukaan yang menginspirasi seluruh peserta. Beliau menekankan pentingnya semangat sportivitas dan persaudaraan dalam berkompetisi serta bagaimana olahraga dapat menjadi sarana untuk memperkuat kerjasama tim di lingkungan kerja. Beliau juga menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kinerja luar biasa yang telah ditunjukkan oleh seluruh pegawai dalam melaksanakan tugas-tugas mulia mereka.

"Melalui turnamen olahraga ini, kami berharap pegawai dapat menjalin hubungan yang lebih erat dan memupuk semangat kebersamaan, serta mengutip hikmah dari perayaan Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78 ini", ujarnya

Turnamen olahraga ini mencakup berbagai cabang olahraga, antara lain tenis meja, catur dan gable. Setiap cabang olahraga diikuti oleh tim-tim yang terdiri dari pegawai yang bersemangat untuk menunjukkan kemampuan dan potensi terbaik mereka.

Turnamen yang berlangsung sehari penuh ini dan pada akhirnya, akan ada penganugerahan bagi para pemenang dan peserta yang menunjukkan prestasi luar biasa serta semangat sportivitas yang tinggi. Lebih dari sekedar meraih kemenangan, tujuan utama dari acara ini adalah untuk mempererat tali persaudaraan dan semangat berkolaborasi di antara para pegawai.

Dengan semangat yang membara dan sportivitas yang tinggi, Turnamen Olahraga antar pegawai di Hari Dharma Karya Dhika yang ke-78 ini diharapkan akan menjadi momen bersejarah yang dapat membawa dampak positif bagi seluruh pegawai. (AKN)